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THE ROTARY CLUB OF CHOSHI 

創 立 昭和32年３月２３日 

RI承認 昭和32年４月１５日 

会 長 松 本 恭 一 

副会長 金 島   弘 

幹 事 小 林 昭 弘 

会 計 金 子 芳 則 

例会日時 毎週水曜 12:30～ 

例会場  銚子商工会館５階大会議室 

事務所  銚子市三軒町19-4 

     銚子商工会館４階 

電 話  0479-23-0750 

ファクス 0479-25-8789 

E‐mail  rotary@choshinet.or.jp 

URL http://www.tcs-net.ne.jp/~crc   

2017-2018年度 ＲＩテーマ 

ロータリー：変化をもたらす 

ROTARY:MAKING A DIFFERENCE 
2017-2018ＲＩ会長 イアンH.S.ライズリー 

 

国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 寺嶋 哲生 (柏ＲＣ)  
広報・会報委員会   

委員長 副島 賢治  委 員 大岩 將道 

  
 
 

今週のプログラム 

「五大奉仕委員長退任挨拶」 
金島  弘クラブ奉仕委員長 

高瀬 幸雄職業奉仕委員長 

宮内 秀章社会奉仕委員長 

佐藤 直子国際奉仕委員長 

丸山 泰典青少年奉仕委員長 

 

前回例会報告（６月１３日） 

夜間移動例会 新旧クラブ協議会 

会    

場：太陽の里 

点鐘 18時：松本 恭一会長 

ロータリーソング：我等の生業 

四つのテスト唱和 

ビジターなし 

 

 

 

会長挨拶 

梅雨の谷間と言うのでしょうか、過ごしやすい

穏やかな天気です。本日は、本年度４回目になりま

す太陽の里での移動例会ですが、ここに来ますと

星の話がしたくなりますので、少しさせて下さい。 

このあともう少し暗くなりますと、南東の空に

－2.4 等で輝く木星が見えてきます。西の空には宵

の明星金星が－4.0 等という圧倒的明るさで輝い

ています。２１時頃には南東の水平線から－0.1 等

の土星が上り、天の川もそこから東上空にかけ斜

めに見えてきます。２３時頃になると今夏最大の

目玉、火星が南東から上ってきます。現在－1.6 等

ですが、１５年ぶりに地球に大接近し、７月末には

－2.8 等星になります。高度は低いですが赤く輝く

姿は何となく不気味です。是非ご覧になって下さ

い。 

 例会は本日入れあと３回、協議会は本日で最後

ですので、本年度のクラブ協議会を振り返らせて

いただきます。本年度は、２回の新旧協議会を含

め、７回のクラブ協議会を開催しました。例年より

一回多いと思います。その中で特に印象に残った

のが、９月１３日のガバナー公式訪問協議会です。

懇談会、例会に続き約２時間行われましたが、例会

は本年度最高の出席率 89.47％、殆どの会員がその

まま参加され大変活発な協議会でした。東クラブ

と合同でとの地区の希望でしたが、単独開催にさ

せていただき良かったと思います。当クラブの特

徴であります質問も沢山出ましたが、連日の訪問

でお疲れの寺嶋ガバナーも、真摯に答えられてい

たのが印象的でした。 

 本年度は協議会を開催するにあたり、次の２点

を意識しました。ひとつは、意見が沢山出る会議に

しようということ。もう一つは、なるべく全員に参

加していただこうということです。どうも今まで
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は、机の配列と名札をみても、委員長のみが出席対

象で、そこに新入会員を形だけ加えていたように

思えます。委員長が活動の発表をし、それに対しリ

ーダーが講評するという形でした。しかし、本来の

協議会の目的は、対象はクラブ会員全員であり、ク

ラブのプログラムと活動などにつき皆さんで意見

を出し合う場であるはずです。本年度は、参加者の

意見が出やすい雰囲気はできたと思いますが、一

般会員にも多く参加していただくという課題は、

残念ながら次年度に持ち越しになってしまいまし

た。 

 さて、この後最後の協議会になります。今回は各

委員長の一年間の活動報告が主になりますが、忌

憚のないご意見もお願いします。しかし終了後に

は懇親会も控えていますので、あまり意見が出て

しまいますと懇親会の開始に影響が出てしまいま

す。そのあたりの事情を是非忖度していただきま

して、会長挨拶とさせていただきます。 

幹事報告 
1. クラブ請求書作成のため

のデータ更新のお願い  

…ＲＩデータサービス 

2. MyRotary 登録手引きのご

案内 

3. 米山記念奨学事業・普通

寄付並びに特別寄付のお願い 

…ガバナー事務所 

4. 2018-19 年度研修用資料 一部電子化のお知ら

せ 

…ガバナーエレクト事務所 

5. 平成 30 年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及

運動について 

…海匝保健所地区協議会 

6. 留学生交流会および最終例会 開催のご案内 

…千葉科学大学ＲＡＣ 

 

新旧クラブ協議会 

例会終了後、猿田正城パスト会長をリーダーに

迎えて、各委員長より今年度活動報告の発表が

されました。  

２０１７-１８年度委員会報告 

クラブ奉仕委員会   金島  弘 委員長 

例会運営委員会    田中 英子 委員長 

親睦活動委員会    永澤  信 委員長 

会員増強委員会    石毛  充 委員長 

広報・会報委員会   副島 賢治 委員長 

職業奉仕委員会    高瀬 幸雄 委員長 

クラブ研修・情報委員会島田洋二郎 委員長 

代理）高橋 宏資副委員長 

社会奉仕委員会    宮内 秀章 委員長 

地域・環境保全委員会 高橋 宏資 委員長 

国際奉仕委員会    佐藤 直子 委員長 

Ｒ財団委員会     宮内 龍雄 委員長 

米山記念奨学会委員会 信太 秀紀 委員長 

         代理）小林 昭弘幹事 

青少年奉仕委員会   丸山 泰典 委員長 

ＲＡＣ委員会     髙木 浩一 委員長 

ＳＡＡ        櫻井 公恵 ＳＡＡ 
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懇親会 

松本恭一会長の挨拶につづき 

乾杯は伊藤浩一パスト会長 

 

 

 

 

 

 

常世田祐一新会員・村田 等新会員挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金子芳則会員  髙木浩一会員退会挨拶 
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閉会挨拶 

金島弘次年度会長 

 

 

【出席報告】１００％ 

 
田中英子 

例会運営委員長 

 

 

【Ｍ Ｕ】 

6/14次年度第８Ｇ会長幹事会  

石毛充君・金島君・宮内(龍)君・櫻井(公)君 

高橋宏資君 

6/15地区委員長会議 丸山君 

6/15フェアウエルパーティ 小林君・松本君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「鋸南、勝浦、銚子 RC 奇しくも千葉県で人口減少率ベスト３ 

地域のクラブが並びました」 

6/19銚子東ＲＣ 小林君・松本君 

 

 

【ニコニコ】移動例会の為なし 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥ ― 計 ￥589,250 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 51,617 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 52,730  

希望の風 ￥ ―  計 ￥311,301 

2017-18 年度 新旧クラブ協議会・懇親会         2018.6.13（水） 点鐘 18 時 太陽の里   

次週のプログラム（６月２７日） 

「会長・幹事退任挨拶」 

松本 恭一会長 

小林 昭弘幹事 

お弁当：喜多川（ちらし） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

弁当：辰巳家（にぎり） 

 

 

 

 

 

 

 

2018-19 年度 7 月例会プログラム 

 

7 月 4 日「会長・幹事 就任挨拶」 

  8 日(日) 3000 回記念例会  

 点鐘 11 時 30 分 太陽の里 

 11 日 3000 回例会に振替の為休会 

 

18 日「五大奉仕委員長 就任挨拶」 

 

25 日 銚子東ＲＣ会長 大内 一恭様 


